

八戸学院第二しののめ幼稚園





12月

令和4年11月30日

今冬、新型コロナウィルス感染症第8波とインフルエンザ流行の兆しがみえるとのこと、連日、報道等を通じて注意喚起の呼び掛けが行われています。子ども達が楽しみにしているクリスマスやお正月を無事に迎えられるよう、園でも引き続き感染予防に努めてまいりたいと思います。

さて、11 月には系列3 園年長クラスの子ども達による「星の子シアター」が開催されました。直前に休園期間があり、どうなることかと心配していましたが、リハーサルから子ども達は元気いっぱい、そして(度重なる演技の変更にも難なく)臨機応変に舞台を動き回り、本番ではそれぞれの役を立派に演じてくれました。ぜひ、感想などをお聞かせいただきたいと思います(別紙、アンケート用紙にご記入ください)。リハーサルを観に来た年中クラスの子ども達も、音や背景、園児や短大生の演技にさまざまな反応を示しながら、70 分間の観劇を楽しんでいました。

今は、2学期を締めくくる行事「クリスマスお遊戯会」に向けて、全園児が一致団結して練習をしています。今年は、新しい試みとして全園児でひとつの劇を創り上げているようです。私達は、お遊戯会を日頃の表現活動の延長にあるものと考えています。楽器の演奏、劇のセリフ、ダンスの振り付けを覚えることも大切ですが、子ども達が役になりきろうとセリフや動作を繰り返し練習したり、うまく弾けないところを途中で投げ出すことなく何度も引き直したり、子ども同士で教え合ったり励まし合ったりと、意欲的に取り組む姿や仲間との協同意識の育ちに価値を見出しています。家でも「"うまくできること"よりも"お友達とともに楽しむこと・頑張ること" が大切だね」とお話をしていただけると有難く思います。当日は、私達おとなも子ども達とともに楽しみましょう! 園長 澤井 睦美

♡♡♡第90回東奥児童美術展受賞おめでとうございます!♡♡♡

図画の部 入選 「 浜道 翔彩 」さん(りす組)

12月のねらいとおもな活動

ひよこ組(満3歳児)

【ねらい】お遊戯会に喜んで参加する

【活動】・お遊戯会で歌ったり踊ったりすることを楽しみに待つ

・クリスマスやお正月の制作をしよう

う た うさぎのはらのクリスマス

りす組(年少)

【ねらい】踊りや劇を通して表現を楽しむ

【活動】・歌ったり踊ったりする表現遊びを しよう

> ・クリスマスやお正月など行事に 親しま。

う た あかはなのトナカイ



『令和5度入園願書受付について』

11月1日(火)より受付が始まっています。 お知り合いの方、お近くで入園を考えている方がおりましたら、 ぜひ当園をお勧めくださるようお願いいたします。

また、資料を用意していますのでお知らせください。

『お遊戯会について』

日 時 : 12月11日(日)9:30~11:45

場 所 : 八戸学院大学会館 *詳細は、後日お知らせ致します。

『アルパジョンサンタ号がきます』

今年度、クリスマスお遊戯会終了後、サンタトラック「伊藤商事 アルパジョンサンタ号」が子どもたちに会いに学生会館前にや って来ます。

伊藤商事より、サンタ号についてのお手紙が届いております。 (お遊戯会号と一緒に配布いたしますので、ご覧ください)

*子ども達には、サプライズでお願い致します。



りす組さんでおいもの皮むきの お手伝い!



焼き芋 たべるぞ!



友だちと一緒に食べる. とたのしいね!



おいもの収穫だぁ!!!

うさぎ組 (年中)

【ねらい】歌ったり踊ったりしてみんなで 楽しさや心地よさを感じ表現 し合う

【活動】・遊戯や舞踊劇に喜んで参加し楽し ***

う た あわてんぼうのサンタクロース 小ぎつね

きりん組(年長)

【ねらい】ひとりひとりが自信を持って表現し、友だちと協力し合って最後までやり通す充実感を味わう

【活動】・遊戯や劇を自信を持って発表する

・クリスマス、お正月の行事に興味 を持ち楽しみながら制作に取り 組む

う た たきび